

2025-03-02

SEÑAL POLITICA

Autor: Daisy Herrera

Género: Nota Informativa

<https://daisyherrera.com/senal-politica-53/>

Coordinan esfuerzos gobierno municipal y aduanas de NLD

Por Anwar A. Vivían Peralta

Con el compromiso de mejorar la operación del comercio internacional y agilizar el cruce de carga, la alcaldesa CARMEN LILIA CANTUROSAS VILLARREAL sostuvo una reunión de trabajo con el titular de la Aduana en Nuevo Laredo, Coronel de Caballería Retirado JUAN EDGARDO CEDILLO GONZALEZ, y el subdirector de la Aduana, Capitán Primero Ingeniero Industrial LUIS ERNESTO SENA HERNANDEZ.

Durante el encuentro, se abordaron las inquietudes de los operadores de carga y la situación actual de las revisiones en los puertos, con el objetivo de encontrar soluciones conjuntas a las largas filas que se generan en los puentes internacionales, especialmente en el Puente del Comercio Mundial.

Informó que en la reunión se acordó trabajar en conjunto para agilizar el tráfico de mercancías de importación y exportación, además de incrementar el personal operativo en la aduana para darle mayor fluidez al tráfico.

"Sabemos que estas revisiones son parte del plan binacional de seguridad entre los gobiernos de México y Estados Unidos, sin embargo, sostuvimos una reunión con el titular de la aduana para buscar una estrategia en conjunto que permitirá cumplir con este plan sin que se vea afectada la operatividad de la aduana y facilitar el trabajo de los operadores de carga", destacó la alcaldesa.

La presidenta municipal reconoció la intervención y apoyo del gobernador del estado, AMERICO VILLARREAL, para dar una pronta solución a esta problemática que impacta directamente en la logística y competitividad del comercio exterior.

Agregó que de igual forma se solicitó el apoyo para agilizar las revisiones que se llevan a cabo en los puentes internacionales 1 y 2 para no afectar el cruce de personas.

Reiteró que el trabajo en conjunto de los tres niveles de gobierno, es clave para atender de manera puntual las problemáticas que afectan el dinamismo comercial entre México y Estados Unidos.

La presidenta municipal reafirmó que, con la coordinación entre los tres niveles de gobierno, se avanza en la atención de temas clave para fortalecer la relación comercial y vecinal entre México y Estados Unidos, consolidando a Nuevo Laredo como la capital aduanera de Latinoamérica.

RECIBE GOBIERNO DE DIAZ ORDAZ DONACION POR PARTE DE CONSTRUCTORES

La administración municipal a cargo de la Presidenta municipal NATALY GARCIA DIAZ, dio las gracias al compromiso y solidaridad de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), tras recibir en favor de Su gobierno, un cheque por la cantidad de \$31,580.59.

Dicho apoyo fue destinado al sistema DIF municipal para que estos recursos sean utilizados en la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) para la adquisición de más aparatos que fortalecerán las terapias y mejorarán la atención

a quienes más lo necesitan.

Dijo «Agradecemos a la CMIC por su invaluable apoyo, que sin duda se traducirá en una mejor calidad de vida para muchas familias de nuestro municipio».

En dicho evento se contó con la presencia del presidente de CMIC Reynosa, Ing. GUILLERMO ACEBO SALMAN así como integrantes de dicha cámara de la construcción, que tiene una cobertura regional así como integrantes de la administración municipal que acompañaron también en este importante acto.

GOBIERNO DE VERONICA AGUIRRE BENEFICIA LA INFRAESTRUCTURA DE ESCUELAS

En respuesta a una solicitud de apoyo por parte de la Secundaria Técnica #65 Ing. Víctor Bravo Ahuja, el Ayuntamiento de San Fernando, encabezado por la alcaldesa Verónica Aguirre, llevó a cabo acciones en beneficio de la comunidad estudiantil.

Como parte de este respaldo, el secretario del Ayuntamiento, LIC. JOSE RESENDIZ, en representación de la alcaldesa, hizo entrega de tambos para la basura a la directora del plantel, maestra FABIOLA GUADALUPE MARTINEZ OLAN, y al profesor JUAN ORLANDO GONZALEZ GARCIA, secretario sindical de la delegación DII205.

Además de la entrega de estos insumos, la directora FABIOLA MARTINEZ OLAN destacó que el ayuntamiento también ha implementado jornadas de limpieza dentro de la escuela, así como otras acciones encaminadas a mejorar las condiciones del plantel, reafirmando el compromiso de la administración municipal con la educación en San Fernando.

SIN DUDA, que la presidenta municipal, VERONICA AGUIRRE DE LOS SANTOS, he tenido como una de las prioridades de su gobierno, impulsar la infraestructura educativa en toda la extensión de la palabra.

CELEBRAN SALUDO BINACIONAL EN MATAMOROS

El Alcalde de Matamoros; BETO GRANADOS, y el Mayor de la ciudad de Brownsville; JOHN COWEN JR., encabezaron el tradicional Saludo Binacional en el Marco de las Fiestas Mexicanas 2025. Dicho acto fue realizado en el Puente Internacional Puerta México.

El Presidente Municipal, BETO GRANADOS; enfatizó en la importancia de seguir estrechando lazos entre ambas ciudades para un crecimiento unilateral con el que se puede enriquecer la cultura, las tradiciones, y la economía de ambos territorios.

En este importante evento estuvieron presentes los Huéspedes Distinguidos de las Fiestas Mexicanas; BARBARA REGIL, CARMEN MUÑOZ y ANDRES GONZALEZ. Por parte de Brownsville acudió JOSE CANTORAL, Mr. Amigo 2025; quienes en un sentimiento de gratitud resaltaron la importancia de la unidad de ambos países e invitaron a los ciudadanos a disfrutar estas grandes fiestas.

Autoridades como la Presidenta del Sistema DIF Matamoros; ANITA GRANADOS, Héctor Joel Villegas González; Un representante del Gobernador AMERICO VILLARREAL ANAYA, EDDIE TREVIÑO; juez del Condado de Cameron, AMERICO VILLARREAL SANTIAGO; Delegado Federal de Programas para el Bienestar en Coahuila, ITATI CANTORAL, ARTURO LOPEZ GAVITO; entre otros; participaron en durante esta ceremonia con la cual se busca fomentar la fraternidad binacional.

PRESIDE BETO GRANADOS FIESTAS MEXICANAS 2025

El Presidente Municipal, BETO GRANADOS; encabezó el Desfile Internacional de Fiestas Mexicanas 2025; donde estuvo acompañado por los Huéspedes Distinguidos de Matamoros; CARMEN MUÑOZ, BARBARA DE

REGIL Y ADRIAN GONZALEZ.

Asimismo y después de 10 años de que un Mr. Amigo no cruzaba a Matamoros; ahora se hizo presente en el Desfile y en la Presidencia Municipal; JOSE CANTORAL y el comité organizador del Charro Days.

Este #DesfileBinacional partió desde la avenida Álvaro Obregón y recorrió la calle Sexta, donde los participantes; tanto locales como internacionales; exhibieron sus costumbres y celebraciones más representativas.

EL ALCALDE BETO GRANADOS expresó su orgullo por la participación de todos los involucrados, destacando la importancia de conservar y compartir las tradiciones que fortalecen la identidad cultural de Matamoros.

Este evento es una de las tantas actividades que el gobierno municipal impulsa para promover la cultura, el turismo, y el renacimiento de Matamoros; convirtiéndose en una plataforma para fortalecer los lazos internacionales y promover el intercambio cultural.

SUTSPET MAS FUERTE QUE NUNCA: BLANCA VALLES

CON LA PARTICIPACION de secretarios generales y delegados municipales pertenecientes a la estructura del SUTSPET y Organismo Público Descentralizados, los cuales fueron convocados a la reunión informativa estatal de la respuesta al pliego de peticiones 2025.

Se dieron cita en la capital del estado donde estuvieron presentes en representación del Gobernador del Estado AMERICO VILLARREAL ANAYA, la C.P. LUISA EUGENIA MANAOTOU GALVAN, titular de la Secretaría de Administración del Estado de Tamaulipas, el Director General de Recursos Humanos, Maestro JESUS ENRIQUE GARCIA RUIZ, la Lic. BLANCA GUADALUPE VALLES RODRIGUEZ, Secretaria General del SUTSPET, así como los Secretarios de Trabajos y Conflictos de Poderes, NORALBA SALDIVAR, HERMINIA ABUNDIS MARQUEZ, de Educación y ANTONIO CHAVEZ CARDENAS del Sector Salud.

En su mensaje, BLANCA VALLES RODRIGUEZ habló de la respuesta al pliego de peticiones 2025 y destacó el respaldo del titular del Ejecutivo, el Dr. AMERICO VILLARREAL ANAYA por su disponibilidad, su humanismo, voluntad y decisión de dignificar nuestro salario, asimismo manifestó «Compañeros hemos salido adelante porque hemos caminado juntos y Unidos reconociendo que la unidad siempre será nuestro mayor fortaleza, felicidades a todos ustedes por estos 57 años, más de medio siglo de lucha y Esperanza», concluyó la dirigente sindical.

Por su parte la C.P. MANUTOU GALVAN, felicitó en gran manera a los Servidores Públicos a nombre del Gobierno del Estado y expresó el agradecimiento y reconocimiento de la actividad que realizan, «felicidades por sus años de servicio», afirmó.

En esta reunión informativa Estatal se hizo entrega simbólica de reconocimientos por sus años de servicio y medallas a los delegados y secretarios municipales de Matamoros, Reynosa, San Fernando, Abasolo y Altamira para hacer entrega a sus compañeros que recibieron el premio Estatal de antigüedad en el Servicio Publico 2024.

PREPARAN DIA DEL TURISTA EN NUEVO PROGRESO

EL GOBIERNO MUNICIPAL de Rio Bravo, inició los preparativos para la celebración del tradicional día del turista en la Villa de Nuevo Progreso este 21 de marzo.

Lo anterior lo dio a conocer el alcalde de la ciudad, MIGUEL ALMARAZ MALDONADO y la directora de turismo municipal, LUPITA GARZA CAVAZOS.

En este evento, dijo el alcalde que se encuentran trabajando en coordinación con las diferentes instancias para

ofrecer al público un magno evento donde la tranquilidad, diversión sana y familiar se haga presente.

Además de la inclusión de los empresarios y comerciantes, autoridades, ciudadanía en general que están siendo partícipes de este DIA DEL TURISTA 2025, un evento que por primera ocasión bajo esta administración municipal estará desarrollándose.

RECIBE NOMBRAMIENTO RODOLFO ANDRADE EN EL COMITÉ ESTATAL DEL PRI

Con un amplia trayectoria dentro de las filas del Partido Revolucionario Institucional, RODOLFO ANDRADE DEL FIERRO, fue designado como sub secretario de organización del comité directivo estatal del PRI, Le entrego el nombramiento el presidente del CDE del PRI, BRUNO DIAZ LARA.

En su trayectoria, cuenta con haber sido dirigente juvenil del PRI de su natal Valle hermoso; como coordinador distrital federal del sector en mención, donde inició su carrera política ascendente el joven abogado Valle hermosense; Regidor del ayuntamiento así como Secretario del ayuntamiento y Presidente del comité directivo municipal del PRI, tuvo a su cargo dirigencias sectoriales y diversas carteras del comité directivo municipal. Hoy, tiene en sus manos una importante encomienda como responsable en el área de organización de su partido.

NUESTRA SOLIDARIDAD

Desde Este espacio, envío mi condolencia a la familia del decano de la radio y el periodismo en Matamoros, DON ROGELIO GARCIA LERMA que se nos adelantó en el camino de la vida este fin de semana.

Personaje del periodismo que deja un vacío entre el gremio de la comunicación de Matamoros y Tamaulipas.

COMO TAMBIEN lamento mucho el deceso del maestro, educador y director general fundador de El COBAT, Colegio de Bachilleres de Tamaulipas, GUMERSINDO GUERRERO GARCIA, nuestro pésame a ambas familias en este lamentable deceso de un destacado periodista y un excepcional educador tamaulipecos que destacaron en sus tareas a lo largo de muchas generaciones.

En otro tema de festejos, quien enviar mi abrazo de felicitación este pasado 28 de febrero al DR. ROMAN CHAPA ALLEN, FELIPE VALLE ESTRADA, BEATRIZ HERRERA JUAREZ, ROMUALDO SALAZAR, JOSE GONZALEZ SEGURA, DAVID AMINADAB RODRIGUEZ LOPEZ, JONATAN MEDINA, DULCE NAVA, EDUARDO REYNA HERRERA Y RAUL UVALLE JUAREZ.

ASI COMO este 1 de marzo recuerdo en su natalicio a mi Tia Abuela materna y madrina ENA GERKEN WADE DE TAKE (+).

Como felicito por su cumpleaños a JUDITH VIVIAN RESENDEZ, HECTOR PEREZ, JOSE LUIS FLORES GUEVARA, EDUARDO PUEBLA y SERVANDO LOPEZ MORENO, ex alcalde de Miguel Alemán.

RECORDANDO EN SU NATALICIO TAMBIEN al amigo ex diputado local y ex regidor Neolaredense, JORGE VALDEZ VARGAS.

FELICITO ESTE 2 de marzo por su cumpleaños a LETICIA TERAN DE ROBINSON, SERGIO ZERTUCHE ZUANI, FEDERICO ZUÑIGA GARCIA, CARLOS GUTIERREZ, JOSE ANDUEZA PULIDO, ROGELIO SALINAS, EUTIQUIO MEDINA GARCIA, PEDRO MALDONADO Y JORGE CESAR CHAPA.

Asi mismo, este 3 de marzo, felicito y envio un abrazo por su cumpleaños a SAID PEREZ IZAGUIRRE, y recuerdo en su natalicio a LUCIA MENDEZ CASTILLO (+) Y JUANITA ALVAREZ (+); felicito a HECTOR SANDOVAL, GABRIELA BUJANOS, REYNALDO GARCIA MARTINEZ Y RAFAEL MARTINEZ SOLIS.

Y nos veremos.